

## **PROYECTO DE DECLARACIÓN**

La Cámara de Diputados de la Nación...

Declarar de Interés de la Honorable Cámara de Diputados la 25° Edición del MIN-ON Tango Series 54 Japan Tour 2025 Schedule organizado por la Asociación de Conciertos Min-On que se llevará a cabo del 19 de enero al 10 de marzo del año 2025 en más de veinte ciudades de Japón.

**Ing. Hernán Lombardi**  
**Diputado Nacional**

## FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El objeto de este proyecto es declarar de Interés de la Honorable Cámara de Diputados la 25° Edición del Min-On Tango Series 54 Japan Tour 2025 Schedule organizado por la Asociación de Conciertos Min-On que se llevará a cabo del 19 de enero al 10 de marzo del año 2025 en más de veinte ciudades de Japón.

Daisaku Ikeda es un filósofo budista, constructor de la paz, educador, autor y poeta. Es fundador de la Asociación de Conciertos Min-On. Se ha dedicado a diversas actividades por la paz, formando instituciones culturales, educativas y de investigación. Ha sido distinguido con trescientos doctorados y profesorados honorarios, otorgados por instituciones de todo el mundo. Bajo su liderazgo se fundó una gran alianza mundial de budistas dedicados a concretar un mundo mejor mediante el empoderamiento humano y el fomento de la paz, la cultura y la educación.

En 1970 se crea la Min-On Tango Series, cuando la José Basso Band realizó una gira por Japón. Es así que durante los últimos 48 años, año tras años han realizado giras por veinte ciudades del mencionado país contribuyendo a la difusión del tango y promoviendo el intercambio cultural entre Japón y Argentina.

Asimismo, Min-On Tango Series ha presentado en Japón a los Laikas de Bolivia, el Ballet Folklórico Nacional de Chile y Barroco Andino de Chile, el Ballet Folklórico Nacional de Colombia, Editus de Costa Rica, el Ballet Nacional de Cuba, Koral y Esmeralda de Ecuador, la Antología de la Zarzuela de España, el Conjunto de Marimba Alfonso Bautista de Guatemala, el Ballet Folklórico de México, San Blas de Panamá, Inti - Los Hijos del Sol del Perú, el Ballet Folklórico Nacional de la República Dominicana, Costa Caribe y Los Vasallos del Sol de Venezuela, entre otros.

En los últimos 50 años, la Serie de Tango Min-On ha ofrecido más de 250 actuaciones, con una audiencia total de más de 3,9 millones de personas.

Min-On es organizadora del Concurso Internacional de Música de Tokio y ofrece conciertos gratuitos para escuelas, logrando dar forma concreta al intercambio cultural con más de cien naciones, y convertirse en uno de los promotores privados de las artes escénicas sin fines de lucro más importantes del mundo.

Min-On organiza anualmente en Japón giras de tango y es auspiciante del Campeonato Mundial del Tango organizado por el Ministerio de Cultura de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, en el cual entrega a los ganadores del mundial un premio monetario y el derecho a actuar en la gira Min-On Tango Series que se realiza en más de 20 ciudades de Japón.

Este premio es en reconocimiento al talento y habilidad en el arte escénico del baile de tango, y como tributo a los esfuerzos por elevar aún más la más refinada forma de arte del tango argentino.

La Sociedad de Música Democrática de Japón (Min-On) se basa en el principio de su fundador, Daisaku Ikeda, quien manifiesta que "La base de la verdadera paz mundial es el entendimiento mutuo a través de intercambios entre seres humanos que trascienden la raza, la nación y la ideología. Lo necesario para ello es el intercambio de arte y cultura". Esta filosofía es lo que ha llevado a crear una red de paz y amistad con 112 países de todo el mundo.

Por los fundamentos expuestos, solicito a mis pares el acompañamiento en el presente proyecto de declaración.

**Ing. Hernán Lombardi**  
**Diputado Nacional**